

# COLUMNAS SSC



## SSC

## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

27 de julio de 2023

## Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	<a href="#">Estrictamente personal</a> Raymundo Riva Palacio	Ayotzinapa, trampa presidencial	En el nivel local, la figura más sobresaliente a la que se refiere el GIEI es <b>Omar García Harfuch</b> , el secretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, que en ese entonces era el delegado de la Policía Federal en Guerrero, y uno de los participantes de la Mesa de Seguridad. García Harfuch está enemistado con el fiscal Gertz Manero y en la Secretaría de Seguridad federal consideran que sí estuvo involucrado con Guerreros Unidos, una imputación que siempre ha negado.
El Universal	<a href="#">El Caballito</a>	Batres critica a alcaldes aliancistas	El que arremetió contra los alcaldes del PAN-PRI-PRD que han presumido la baja en la percepción de inseguridad, al basarse en los datos de la encuesta trimestral del INEGI, así como de la disminución de incidencia delictiva, fue el jefe de Gobierno, <b>Martí Batres</b> . Y es que ayer aseguró que atribuir la baja a los planes que cada alcaldía aplica es “propaganda”, en alusión a los programas Blindar, pues en la CDMX, <b>aseguró, existe un mando único en la policía y ese lo tiene la Secretaría de Seguridad Ciudadana e incluso los policías auxiliares que contratan los ediles están bajo la coordinación de la corporación que lidera Omar García Harfuch.</b>
Publimetro	<a href="#">Política Confidencial</a>	Video de policías	<b>Omar García Harfuch</b> tuvo que salir a dar la cara por la SSC. Luego de que en redes sociales se difundió un video de policías torturando a dos personas y robando lo que se encontraban en su camino, García Harfuch aseguró que no va a tolerar la corrupción, la impunidad ni actos fuera de la ley y que los elementos serán investigados en colaboración con la Fiscalía.
Diario Imagen	<a href="#">Punto x punto</a> Augusto Corro	La contienda electoral capitalina	Los aspirantes por supuesto que podrían registrar sorpresas en la designación del precandidato. Porque entre los aspirantes se cita a Mario Delgado, líder de Morena, que estuvo a punto de ser gobernador capitalino. También suena el nombre de <b>Omar García</b> , secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX.
La Prensa	<a href="#">Red compartida</a>	¿Doble legislatura? ¿A quién se le olvidó mover las fechas?	Finalmente el secretario de Seguridad Ciudadana, <b>Omar García Harfuch</b> , respaldó a su subsecretario de operación policial, Israel Benítez, señalado por presuntamente tener entre sus propiedades un rancho en Hidalgo, de 19 mil 596 metros cuadrados y haberlo omitido en su declaración de bienes.
El Independiente	<a href="#">Se comenta sólo con...</a> Carlos Ramos	Ciudad perdida	Sumado a los dramáticos casos de feminicidios en la CDMX hay asuntos graves y pendientes que al paso del tiempo hablan claramente de ineficiencia, dos ejemplos: los ataques a <b>Omar García Harfuch</b> y a <b>Ciro Gómez Leyva</b> .



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

27 de julio de 2023

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	<a href="#">Línea 13</a>	Fallece mujer en Estación Portales	Una mujer de la tercera edad perdió la vida en la Estación Portales de la Línea 2 del Metro, debido a un golpe en la cabeza. Personal de Protección Civil del Metro y de la Cruz Roja Mexicana acudieron al lugar.
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	Asalto en 20 segundos	Los padres del surrealismo enloquecerían al enterarse de que un día después de este crimen, la alcaldesa Sandra Cuevas difundió un video en el que reitera su interés en ser la próxima <b>secretaria de Seguridad Ciudadana</b> . Claro que no faltó quien en las redes sociales le echara en cara a Cuevas éste y otros asaltos que se han cometido en diversas zonas de la demarcación, mientras ella se dedica a soñar con ser policía.
24 Horas	<a href="#">¿Será?</a>	Como dice una cosa dice otra	Aunque inicialmente había dicho que buscaría que el nuevo Jefe de Gobierno la designara <b>secretaria de Seguridad Ciudadana</b> , en caso de que el frente "Va por México" gane la CDMX, los enterados aseguran que la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, sí está interesada en contender por la candidatura para competir por la capital.
El Gráfico	<a href="#">Binoculares</a>	Paso Lento	Desde la alcaldía Iztapalapa, el jefe de gobierno, Martí Batres, presumió que precisamente que en esa demarcación ha disminuido notablemente la comisión de delitos; que si bien por el número de ilícitos que se cometen pareciera que es la más insegura, al momento de contabilizarlos por cada 100 mil habitantes resulta que Iztapalapa está en noveno lugar.
El Gráfico	<a href="#">Binoculares</a>	¿Y luego?	Lo que seguramente muchos se preguntan, sobretodo ciudadanos, es qué esperan las autoridades para abatir o luchar contra los <b>altos índices de delincuencia que hay en la alcaldía Cuauhtémoc</b> ; la estadística ya está y las cifras se han dado a conocer, pero parece que los esfuerzos para luchar contra los delincuentes están concentrados en Iztapalapa.
Basta	<a href="#">Plaza Central</a> Juan R.	Seguridad	Precisamente se realizó en la alcaldía Iztapalapa el <b>Gabinete de Seguridad</b> y los delitos de alto impacto han bajado un 57% al comparar el primer semestre de 2019 con el de 2020, afirmó la alcaldesa Clara Brugada, junto al jefe de Gobierno, Martí Batres.
Diario Imagen	<a href="#">Segunda Vuelta</a>	Prevendrán violencia contra la mujer	Lo que se plantea es modificar comportamientos y patrones de conducta que privilegian la dominación masculina y establecer la obligación de la <b>Secretaría de Seguridad Ciudadana</b> de crear protocolos en caso de violencia en contra de las mujeres en el transporte público.
Basta	<a href="#">Altavoz</a> Salvador Guerrero	765: un año con las mujeres	El martes, en el informe mensual de la Alerta de Género y primer aniversario de la estrategia 765, la <b>Fiscal General de Justicia, Ernestina Godoy</b> , resaltó elementos que antes de 2019 obstaculizaban la disminución en feminicidios: ocultamiento sistemático de casos o llegar al absurdo de culpar de la muerte a la víctima.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

27 de julio de 2023

## Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Al servicio del bien	La secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, <b>Rosa Icela Rodríguez, detalló los acuerdos alcanzados durante la cumbre de seguridad para América del Norte, celebrada en nuestro país.</b> La también representante de México en el Comité Trilateral contra el fentanilo <b>destacó la coincidencia de Estados Unidos, Canadá y México en la intención de afectar la capacidad económica de las organizaciones criminales.</b>
24 Horas	<a href="#">¿Será?</a>	Preocupan ciberdelitos	Ni el Fiscal General de la República, Alejandro Gertz, se salvó de la ciberdelincuencia y es que <b>el titular de la Agencia de Investigación Criminal de la FGR, Felipe de Jesús Gallo Gutiérrez, reveló que al Fiscal le crearon un perfil falso en Facebook y cinco senadores han presentado denuncias por hackeo.</b> Dicen que ahora sí van a legislar para tipificar los delitos cibernéticos...
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Mensaje para Encinas de padres de los 43	<b>Emiliano Navarrete, padre del normalista desaparecido José Ángel Navarrete González, llamó al subsecretario de Gobernación, Alejandro Encinas, a que deje de publicar informes sobre la desaparición de los 43 sin tener la aprobación de todos los integrantes de la Comisión para la Verdad y el Acceso a la Justicia,</b> como lo hizo con el documento que desacreditó el GIEI a finales del año pasado.
Milenio	<a href="#">El asalto a la razón</a> Carlos Marín	Crimen el del GIEI no "del Estado"	El GIEI concluyó al fin su corrosiva misión, dejando tras de sí un tiradero de preguntas sin respuesta y una maraña de insidias, interpretaciones y patrañas que ya nadie podrá contestar ni desenredar. <b>De los que integraban el grupo, solo Buitrago y Beristain persistieron y antier presentaron el sexto y último informe de su venenoso trabajo,</b> mostrándose ante los deudos tan emocionados como frustrados.
Excélsior	<a href="#">Nudo gordiano</a> Yuriria Sierra	Ayotzinapa, aún	El último informe presentado por el GIEI deja en claro que el caso Ayotzinapa sigue siendo un desafío para el Estado mexicano y una herida abierta para las familias de los desaparecidos. <b>Si bien es cierto que algunos avances se han logrado en el proceso de investigación, también es innegable que persisten obstáculos y resistencias que impiden arrojar luz sobre los hechos ocurridos en la noche del 26 de septiembre de 2014.</b>
Milenio	<a href="#">Política Zoom</a> Ricardo Raphael	Sedena: quien oculta delinque	<b>La obsesiva necesidad de las fuerzas armadas por ocultar, tergiversar y manipular información indispensable para esta investigación obliga a preguntarse por el papel que realmente jugaron los mandos militares en la desaparición de aquellos jóvenes.</b>
Excélsior	<a href="#">Razones</a> Jorge Fernández	Violencia y seguridad	En lo que va del sexenio, <b>son más de 42 mil desaparecidos y cerca del 50% de los cuerpos recuperados de fosas comunes están sin identificar en morgues. No se contabilizan como homicidios,</b> pero si así fuera, la cifra superaría con amplitud los 200 mil muertos en lo que va del sexenio.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

27 de julio de 2023

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reporte Índigo	<a href="#">Redes de Poder</a>	Urgencia y sospecha	Muchos aspirantes a la candidatura del frente opositor para la jefatura de Gobierno de la CDMX hayan comenzado a ejercer presión, tanto públicamente como al interior, a las dirigencias nacionales y locales de sus respectivos partidos para que ya exista una definición más clara y sobre todo plazos para dar a conocer el método para la selección de quien abandere a la coalición.
Excélsior	<a href="#">Arsenal</a> Francisco Garfias	Monreal sigue como corcholata; Mariana Moguel se destapa para la CDMX	Podemos confirmar que se trata del destape de Mariana Moguel Robles como aspirante a la Jefatura de Gobierno de la CDMX. Mariana, 39 años, es hija de Rosario Robles, la primera mujer en gobernar la capital de la República (1999-2000). Por lo que sabemos, <b>la futura aspirante bautizó sus aspiraciones como la Ruta de la Libertad, en memoria de la batalla que sostuvo por la liberación de su madre.</b>
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Retuit equivocado	Es muy probable que para estas alturas Claudia Sheinbaum ya haya despedido a su community manager, luego de que retuiteó un artículo de Los Ángeles Times, en el que lejos de elogiarla, se enfoca a resaltar los aspectos negativos de la ex jefa de Gobierno, como su falta de carisma. A menos que el tuit lo haya posteado ella misma y le apueste a que la gente sólo lea el encabezado, fue todo un oso.
Excélsior	<a href="#">Capital político</a> Adrián Rueda	Claudia sueña con la encuesta	A la ex jefa de Gobierno es a quien más convendría que el ejercicio se realizara ya, porque entre más se prolongue, su imagen sufrirá mayor desgaste entre los votantes. Cuando se cumple la mitad de las precampañas, <b>la popularidad de Sheinbaum no sólo se congeló, sino que además ha venido decreciendo, al tiempo que la de dos de sus rivales viene al alza</b> , aunque no con la fuerza inicial.
El Financiero	<a href="#">La Feria</a> Salvador Camarena	¿Dónde está Marcelo?	<b>La campaña de Claudia aburre</b> , cierto, pero se trata de ganar la candidatura, y en las encuestas ella sigue arriba. Tenaz, disciplinada, sin levantar pasiones, pero en la punta. <b>La campaña de Marcelo, en cambio, ha estado un pelín más animada, pero nada para llamar a casa.</b>
24 Horas	<a href="#">Teléfono Rojo</a> José Ureña	Orfandad de partidos	Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López y Ricardo Monreal son arropados en mayor o menor medida, según simpatías, por los mandatarios estatales. Pero <b>si nadie sabe quién puso los espectaculares y pintó bardas y promueve concentraciones, tal vez nunca nos enteraremos cuánto dinero se maneja en ese gran aparato de movilización y publicidad de norte a sur y de este a oeste del país.</b>
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	Morena	Los <b>13 integrantes del consejo nacional de Morena</b> , encabezado por Alfonso Durazo Montaña, <b>se quejaron de “la actitud vil, mezquina y extremadamente baja por parte de la oposición”, que ha planteado la posibilidad de un atentado contra Xóchitl</b>



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

27 de julio de 2023

			<b>Gálvez</b> , aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México.
El Universal	<a href="#">Bajo Reserva</a>	Candidaturas en riesgo	Dentro de Morena y el gobierno federal se considera que <b>para las próximas elecciones se buscará que</b> , al menos en los estados de <b>Morelos, Chiapas, Puebla y Veracruz, las candidaturas sean para mujeres. Mientras que, para la Ciudad de México, Guanajuato, Jalisco, Tabasco y Yucatán, en principio, las candidaturas serían para hombres.</b>
La Crónica de Hoy	<a href="#">Pepe Grillo</a>	MC, gallos jóvenes	Existe <b>dentro de MC un grupo que quiere a Xóchitl Gálvez</b> encabezando la coalición opositora, con el partido naranja incluido, en el 2024. <b>Acaso por eso, Dante Delgado, de colmillo largo y retorcido, dijo que el MC tiene en Nuevo León a sus principales gallos para la grande.</b> El gobernador Samuel García y el alcalde de Monterrey, Luis Donald Colosio.
El Sol de México	<a href="#">A la Sombra</a>	Tranquila	<b>Xóchitl Gálvez puede estar tranquila, pues Ana Elizabeth García Vilchis, la vocera de Jesús Ramírez Cuevas, quien a su vez es vocero del presidente de México,</b> dijo: "No queríamos tener que desmentir este tipo de cosas que parecen tan obvias, obvias mentiras, pero esto no es verdad, como el mismo presidente López Obrador ha aclarado.
Reforma	<a href="#">Jaque Mate</a> Sergio Sarmiento	Precampaña	Se supone que las precampañas no pueden empezar hasta noviembre de este año, pero <b>el INE ya impuso un límite de gasto de 34.7 millones de pesos a las campañas de cada aspirante a precandidato.</b> La ley no prevé esta preprecampaña.
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	Pensiones	<b>Ariadna Montiel Reyes</b> , secretaria de Bienestar, <b>aprovechó una participación en vivo para hacerle cuentas a Vicente Fox Quesada: "Se ha quejado de que no recibe ya su pensión como ex presidente de México.</b> Al año se invertían, más bien se gastaban, 230 millones de pesos para ese propósito, que por cierto ahora, en el gobierno de los pobres, alcanza para apoyar 50 mil pensiones de adultos mayores".
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Afinan agenda de la 4T	<b>La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, y el líder de Morena en el Senado, Eduardo Ramírez, afinan la agenda legislativa para el periodo de sesiones que inicia en septiembre.</b> En un encuentro privado, ayer, plantearon entre las prioridades el nombramiento de embajadores y cónsules, pero no los comisionados del INAI faltantes.



**¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**

 **@SSC\_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia\_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc\_cdmx**



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



**SSC**

CIUDAD **INNOVADORA**  
Y DE **DERECHOS**